
海岸地区まちぢから協議会２０１９年４月運営委員会 議事録 

１. 日 時  平成３１年４月２７日（土）１７：００～１８：００ 

２. 場 所  海岸地区コミュニティセンター 

３. 出席者 ※敬称略 

（１）委員 ２２名   

渡辺 功 林 正明 米井 博之 渡辺 末一 三橋 士郎 

石井 正憲 瀧 且裕 真野 宗直 加嶋 武彦 小島 茂 

安達 雄之輔 小林 正尚 鈴鹿 隆司 丸山 泰 原 京子 

今泉 勲 加藤 大嗣 山田 敏夫 町田 奈津美 山本 幸子 

福井 正惠 山田 秀砂 登尾 泉美（欠）   

（２）行政 ４名 

茅ヶ崎市市民自治推進課：富田課長、小松担当主査、窪田副主査、姫野主事 

４. 議事の概要及び結果 

（１）２０１９年度感震ブレーカー設置について 

林会長から、２０１９年度感震ブレーカー設置について説明があった。 

・平成３１年度分４月に申請を行い、申請通り 1,150個の補助金が５月末に振込予定。 

・現状の地区内感震ブレーカー設置率は約５４％、今回の設置で７１％となる予定。 

・各自治会は、５月６日（月）までに設置費補助金請求書をコミセンに提出すること。 

（２）「自治会役員名簿・加入世帯数届」提出 

未提出の各自治会長は、４月２８日（日）までに真野副会長に届けるかＦＡＸすること。 

（３）運営委員名簿チェック 

配布資料の確認を行った。確定版を 5月の運営委員会で配付する。 

（４）部会・グループの変更について 

 真野副会長から、資料「海岸地区まちぢから協議会部会組織」を基に説明があった。 

 各部会のメンバーは現行に対して検討し、次のとおり決定した。 

部会 部会長 副部会長 グループ グループ長 メンバー 

広報部会 真野宗直 今泉勲 

ホームページ 真野宗直 石井正憲、登尾泉美 

広報紙 真野宗直 林正明、瀧且裕、登尾泉美 

掲示板 今泉勲 林正明、渡辺功、三橋士郎 

防災安全部会 石井正憲 加嶋武彦   

林正明、小島茂、米井博之 

福井正惠、山口潤二 

全防災リーダー 

イベント 

企画部会 
丸山泰 小島茂 

市民集会 渡辺功 
林正明、真野宗直、鈴鹿隆司 

三橋士郎 

合同新年会 鈴鹿隆司 
林正明、真野宗直、山田敏夫 

山田秀砂、山本幸子、町田祐子 

梅まつり 真野宗直 
林正明、鈴鹿隆司、米井博之 

今泉勲、大川圭子 

盆踊り検討 林正明 

真野宗直、鈴鹿隆司、今泉勲 

石井正憲、山田敏夫、加嶋武彦 

原京子 



（１）部会報告 

① 盆踊りグループ（林会長） 

・4/27部会で作成した会場レイアウトなどの説明があった。 

・運営委員を中心に実行委員を組織し、企画・各手配をお願いする。 

・今後、回覧、ポスターなどの広報活動を行い、商店会や住民に実行資金の寄付を依頼する。 

② 掲示板グループ（今泉書記） 

・各掲示板の管理者に、掲示板の鍵を近日中にお渡しする。 

・実際に掲示板を運用するに当たり、「掲示板運規程」について、運用しずらい事項や不明確な

事項がある場合は、今泉書記まで連絡していただきたい。 

⇒柔軟に改定案を役員会で検討する。 

・掲示板の設置については、今年度も３～４ヶ所の設置を計画しており、昨年度に設置しなかっ

た各自治会は、設置候補地を７月の運営会議に提出することをお願いする。 

⇒東海岸北五丁目は、海岸地区コミセンに設置予定。 

・公園緑地課から、公園内への設置を避けて欲しいとの話があるが、市民自治推進課と相談しな

がら折衝していくこととする。   

③ 広報紙グループ（真野副会長） 

広報紙第２号（市民集会の報告を含め全１２ページ）を、６月１５日発行で予定している。 

（２）各団体報告 

① 海岸地区社協（鈴鹿副会長） 

・５月６日（月）１０時～ うみかぜテラスにて定期総会を開催する。 

・７月１日広報紙「海岸」を発行する。 

② 東小学区推進協（今泉書記） 

・５月１１日（土）１０時～ 海岸地区コミセンにて定期総会を開催する。 

・６月１５日広報紙「いーすとういんど」を発行する。 

③ 包括支援センターあい（町田委員） 

配付したチラシ（ちがさき体操、湘南くち体操、ぷちコグニサイズ）の案内があった。 

④ 東海岸地区体育振興会（加藤委員） 

・５月２５日（土）１３時３０分～ 海岸地区コミセンにて定期総会を開催する。 

・出席委員から、「地区体育祭の実行委員は、体育振興会、スポーツ推進委員、スポーツ団体だ

けで構成されているが、企画段階から、まちぢから協議会の各団体を巻き込み、地区全体の事

業となるよう実施して欲しい」との要望があり、加藤委員に確認された。 

⑤ 海岸コミセン（山田敏夫委員） 

４月３０日をもってコミセン構内での喫煙が禁止となったことの報告があった。 

（３）その他 

●老人会からの共催依頼について 

・真野副会長から、うみかぜテラスの利用に当たり、まちぢから協議会との共催として欲しいと

の依頼が老人会からあったが、会場確保のために実体のない形式的な共催とすることは、他の

団体との平等性の観点から断ることの報告があり、了承された。 

以上 

【今後の予定】 

★次回運営委員会 ５月１８日（土）17:00～ 海岸地区コミュニティセンター 

※16:00～ 「環境指導員制度変更について」の説明会 


